

1月 未来CANだより

冬休み後半は大さん橋と八福神巡りにいきました!!!



八福神巡り



墨笑イベント

**1月に墨笑イベントがありました！たくさんの方が来てくださいって
大盛況でした！ありがとうございました！**



未来CANの日常

未来 CAN はウォーキングや公園、畠など外活動が主な活動ですが、
室内活動でも、様々なことに挑戦しています。今月はたこ焼き屋さんとシアターをしました！



たこ焼き屋さんでは、本格的に器やプレートを用意してやりました！！
子ども達はしっかりくださいとありがとうございますと言ってからたこ焼きを受け取り、美味しいそうに食べています！



未来CANシアター

映画はミニオンズをみました！自分の座席チケットをもち入場するところから行
い、映画を見ながらポップコーンのおやつを食べました。



野菜の収穫

ブロッコリーとほうれん草、小松菜、大根を収穫しにいきました！！
その後スープにしてみんなでのんでいます



羽田空港

1月最後の土曜日は、羽田空港にいってきました！

飛行機の離陸にみんな興味津々！お兄さんたちは周りの方にも気を使しながら年下の子達も面倒を見てくれています！



Emotional

